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МЕХАНИЗМ ВЛИЯНИЯ ИННОВАЦИОННОГО МЕНЕДЖМЕНТА 

ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ НА ФИНАНСОВУЮ УСТОЙЧИВОСТЬ  

В УСЛОВИЯХ ДЕВАЛЬВАЦИИ 

В связи с переходом Азербайджанской Республики на рыночную экономику промышленные предприятия 

столкнулись с серьезными изменениями, возникли новые проблемы в этой сфере. Наряду с производством 

продукции работа промышленных предприятий в условиях рыночной экономики состоит в удовлетворении 

потребностей инвесторов и покупателей. В статье рассмотрены требования к промышленным предприятиям в 

производстве продукции, отвечающей рыночному спросу в современных экономических условиях. 

В этом аспекте отмечается роль инноваций на промышленных предприятиях, на структуры которых больше 

влияют внешние факторы. Отражена предпочтительность потребителя к высоким инновациям в продукции, 

услугах. В то же время отмечаются механизмы влияния инновационного менеджмента на финансовую 

устойчивость промышленных предприятий. 

Ключевые слова: девальвация; промышленные предприятия; финансовая устойчивость; инновационный 

менеджмент; инновационная стратегия. 
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THE MECHANISM OF INFLUENCE OF INNOVATIVE MANAGEMENT OF INDUSTRIAL 

ENTERPRISES ON FINANCIAL STABILITY IN THE CONDITIONS OF DEVALUATION 

 
Due to the transition of the Azerbaijan Republic to market economy the industrial enterprises have faced serious 

changes and new problems in this sphere appeared. Along with the production, work of the industrial enterprises in the 

conditions of market economy also consists of satisfaction of needs of investors and buyers. The article deals with the 

requirements to the industrial enterprises which made products, meeting market demand in modern economic conditions. 

In this aspect the role of innovations at the industrial enterprises which structures are influenced more by external 

factors is noted. The preference of the consumer to high innovations is reflected in production services. At the same time 

mechanisms of influence of innovative management on financial stability of the industrial enterprises are noted. 

Keywords: devaluation; industrial enterprises; financial stability; innovative management; innovative strategy. 
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